

Neuer Leiter für Public Affairs und Kommunikation bei Novartis

Basel, 16. Januar 2003 – Steve Kelmar wird ab 1. Februar 2003 die Oberleitung der neu zusammengefassten Bereiche Kommunikation und Public Affairs bei Novartis übernehmen. Der 49-jährige Amerikaner war seit 1994 Senior Vice President bei Medtronic, wo er den Bereich External Relations führte. Kelmar verbrachte zudem viele Jahre in Washington als Mitarbeiter im Gesundheitsministerium und als Stabchef von Parlamentariern.

Die Reorganisation mit der Zusammenlegung der beiden Bereiche hat zum Ziel, den zunehmend intensiveren Interaktionen mit verschiedenen Interesse-Gruppen professioneller entsprechen zu können.

Die Novartis AG (NYSE: NVS) ist ein weltweit führendes Unternehmen in den Bereichen Pharma und Consumer Health. Im Jahr 2001 erzielte der Konzern einen Umsatz von CHF 32,0 Milliarden (USD 19,1 Milliarden) und einen Reingewinn von CHF 7,0 Milliarden (USD 4,2 Milliarden). Der Konzern investierte rund CHF 4,2 Milliarden (USD 2,5 Milliarden) in Forschung und Entwicklung. Novartis hat ihren Sitz in Basel (Schweiz). Die Novartis Konzerngesellschaften beschäftigen rund 74 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in über 140 Ländern. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter <http://www.novartis.com>.

###